

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis sampaikan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi yang berjudul **“Hubungan Pemanfaatan Internet Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas Xi Mia Sma Dharmawangsa Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017”**, telah selesai disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan biologi, fakultas matematika dan ilmu pengetahuan alam, universitas negeri medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Nuraini Harahap, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Pd., Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Pd., dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran-saran pada penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi dan Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi. Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Biologi yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Sutrisno, S.Pd., selaku Kepala Sekolah, Bapak Ardawansyah, S.Pd., selaku Guru Bidang Studi Biologi serta para Guru dan Staf Administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian di SMA Darmawangsa Medan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua, Ayahanda tercinta Alm. IPDA Sait Arianto dan Ibunda Astuti, yang terus memberikan motivasi, dukungan dan do'a serta kasih sayang yang tiada henti kepada penulis. Terimakasih juga kepada Kakakku Yeyen Febriana dan keluarga, Abangda Andrian Motto, S.E. dan keluarga, Abangda Eky Pangestu, S.T.,

sahabat-sahabatku Saliwannur, Keluarga Bella (Nurdiana Nasution, Anggi Sardini, Riza Mawarni Lubis, Vidia Imanda Pasaribu, Nurhamidah Nasution, Sandra Silvia Sirega), Susanti, Icha Nuri, Ulfa Hazima, Wahder K. Manullang, Kelas Ekstensi A Biologi 2012, PPLT SMK Karya Serdang 1 Lubuk Pakam, dan seluruh sanak keluarga yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan doa kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca atau penguji untuk kesempurnaan skripsi ini.

Medan, Maret 2017
Penulis,

Poppy Okmanda
NIM. 4123341038